
 

 

 
 

 

 

 

平成 30 年 7 月  ３校統合協議会発足  

 

 

  

 

 

 

 

        

   

  

 

 

 

 

 

 

 ☆ 協議が始まりました 
 ７月１９日、第 1 回目の３校統合協議会が開催されました。  

会議に先立ち、井上教育長職務代理者から、「歴史と伝統のある三つの小学校

を統合してできる新校で、子供たちが心を一つにし、新しい時代を切り拓く力を

培うことができるよう、教育にあたっていきたいと考えております。みなさんの

忌憚のないご意見とご協力をよろしくお願いします。」とあいさつがありました。 

委員の委嘱後、役員選出が行われ、協議会会長には藤木寛明（ふじきひろあき）

さん、副会長には壇信廣（だんのぶひろ）さ

ん、島田広志（しまだひろし）さんが選出さ

れました。  

教育委員会からの諮問を受けた後、これま

での経過等について事務局より報告され、協

議項目や専門部会の設置、今後のスケジュー

ル等について審議・決定されました。  

３校統合協議会とは・・・ 
 ３つの小学校が統合するにあたって、調整が必要な様々な

課題について調査・協議を行う組織です。教職員代表、ＰＴ

Ａ代表、地域代表の全２４名の委員で構成されます。  

協議会では、新校の名称をはじめ校歌、校章、通学対策、

ＰＴＡ組織、学校の歴史資料保存、児童間の事前交流等につ

いて調査・協議し、新校の円滑なスタートを目指します。  

 

３校統合協議会だより 

 本郷小学校、上庄小学校、下庄小学校の３校統合小学校の平成３２年４

月開校を目指し、このたび「３校統合協議会」が発足しました。  

 今後開校するまでの間、協議会で調査・協議された内容は『３校統合協

議会だより』を通じて、保護者の皆さんや地域の皆さんにお知らせしてい

きます。  

本郷小・上庄小・下庄小  
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第１回３校統合協議会の様子  
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本年７月に「３校統合協議会」が発足し、新小学校の開校に向けた準  

備が本格始動し、協議会メンバーを中心として、よりよい学校作りを目  

指し協議を重ねています。  

 各校区ともに、歴史と伝統がある小学校がなくなることに   

は、一抹の寂しさもあるとは思いますが、次世代を担う   

子供たちのために適切な教育環境を整えるには、この度  

の統合は必要なものです。  

平成３２年度の開校に向け解決すべき課題は山積さ

れておりますが、子供たちが安心して学び、笑顔が絶え

ない学校にするために、協議を重ねてまいりますので、

今後とも皆様方のご協力をよろしくお願い致します。                                                            

 

 

 

統合協議会では、統合までに調整しておく必要がある項目を次の１２項  

目とし、今後調査・検討していくことにしました。  
 

 ☆ ☆ 協議項目  
 

１  統合校の名称について  ７  式典等について  

２  統合校の校歌について  ８  ＰＴＡ活動について  

３  統合校の校章について  ９  保存資料について  

４  統合校の校訓について  １０  事前交流活動について 

５  学校指定備品等について  １１  教育方針等について  

６  通学対策について  １２  移転計画について  

 



通学対策、閉校式・開校式などの式典、ＰＴＡ組織の検討  

を行います。  

統合校の名称、校歌、校章、校訓などの検討・決定、制服（標準服） 

や体操服などの検討を行います。  

保存資料の検討、児童間・教職員間の事前交流事業、教育目標・学  

校運営方針等の検討、備品等の移転計画の検討を行います。  

 

 

協議会で調査・協議する項目は、多岐に渡ります。そこで、協議を効率的

に進めていくため、３つの専門部会（総務部会・組織部会・学校運営部会）

を下部組織として設けました。この専門部会で協議・調整した内容を協議会

に報告していきます。  

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆ 運営方法について確認しました 
 

○会議の位置づけ    

原則として協議会、専門部会ともに、2 か月に一度開催します。  
 

○会議の公開について    

原則公開しますが、案件によっては非公開とすることがあります。  
 

○代理出席について     

代理出席はできませんが、意見は事前に文書などで伝えることができます。 

 

○会議録について    

発言者名は記載せず、要点のみ記録します。  
 

○広報について      

「３校統合協議会だより」を作成し、行政区や学校

を通じて３校区の全世帯に配布します。また３校区内

の幼稚園・保育園や市役所・支所にも備え置きます。

その他市ホームページや広報みやまでも協議会の様子

をお知らせします。  

 

協議項目１～５  

協議項目６～８  

協議項目 9～12 

総務  

組織  

学校

運営  

 ☆ ３つの専門部会



 ☆ 学校名を募集します！ 
 

３校区の子供たちの夢と希望を詰め込んだ、また地域の皆さ

んにも親しまれる、魅力と活力にあふれた特色ある小学校に

したいという想いから、学校名を公募します。  

 

 

～たくさんのご応募 

お待ちしています！～ 

公募の範囲  原則として市内にお住いの方  

公募の期間  平成３０年９月１日（土）～２８日（金）※必着  

公募の方法  

○応募用はがき（広報みやま９月号）を使い郵送、もしくは市役所

総合窓口、各支所市民サービス係に設置する応募箱への投

函。 

○応募用紙（※１）を使い、市役所総合窓口、各支所市民サービ

ス係に設置する応募箱への投函、ファクス、電子メール等での

応募。 

※１  ３校区へは区長を通じて配布（３校区の児童、保護者へは学

校を通じて配布）、また９月１日以降、市ホームページや市役

所総合窓口、各支所市民サービス係にも用意  

募集の制限  
○所定の応募用紙を用い、応募用紙１枚につき１点のみとする。  

○１人何点でも応募できるが、同一の学校名は１点のみとする。  

記 載 内 容 統合小学校の学校名、その学校名とした理由など  

選 定 方 法 教育委員会が３校統合協議会と協議し決定する。 

選 定 基 準 

○漢字、ひらがな、カタカナにより標記されたものとする。  

○「本郷」「上庄」「下庄」の名称は使用しない。  

○「３小学校区の地域をイメージできるもの」「わかりやすく、親しみや

すいもの」「学校の発展や児童の成長を期待する意味を込めた

もの」が考慮されたものとする。  

そ の 他 
応募された学校名案に関する一切の権利は、みやま市教育委員

会に帰属する。  

【問合せ先】  

３校統合協議会事務局  

(学校教育課学校再編推進係）  
TEL32-9027 FAX32-9100 

Ｅ -mai l : sa ihen@ci ty .miyama. lg . jp  

※  会議はどなたでも傍聴できます。当日、受付でお申し出ください。  

次回の３校統合協議会は  

 

９月１３日（木）19：３0～  
  下庄小学校で行います。  


